
Anfrage in der Gemeinderatsitzung vom 25.10.2108 
 
Auszug aus dem Protokoll 
 
StRin Clauß macht darauf aufmerksam, dass der Aufgang vom Rathaus über die 
Burgsteige zur Oberen Gasse nur spärlich ausgeleuchtet wird und daher nachts sehr 
schlecht begehbar ist. Sie hält eine bessere Beleuchtung in diesem Bereich für angebracht. 


